



Vara arremete contra Salamanca por dudar de la Selectividad extremeña

El presidente de la Junta de Extremadura tacha de “antigua, añeja y cateta” la queja sobre el “coladero” que supone la Prueba de Acceso que se celebra en su Comunidad

R.D.L. | SALAMANCA

Como “antigua, añeja y cateta” ha definido el presidente de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, la queja de Salamanca por el “coladero” que supone la Selectividad extremeña, que ha provocado que cientos de estudiantes de dicha Comunidad Autónoma, entre las peores valoradas en el informe PISA, acaparen las plazas de la Facultad de Medicina.

Fernández Vara asistió ayer en Cáceres a un acto sobre la actitud emprendedora de los universitarios y, según recogen los medios extremeños, al ser preguntado por la polémica surgida sobre los niveles de exigencia de la Prueba de Acceso a la Universidad de Extremadura, arremetió contra Salamanca y respondió que el hecho de que los alumnos extremeños ocupen los primeros puestos del acceso “se debe a que algo se está haciendo bien en los colegios y en los institutos de Extremadura”. “Tenemos mucha tendencia a creernos siempre atrás y cuando aparecemos delante buscamos pretextos o los buscan desde fuera. Que el examen en Extremadura fue más fácil no se sostiene”, añadió.

Con estas palabras, el presidente extremeño ha salido al paso de la denuncia realizada por LA GACETA hace una semana, cuando publicó los datos de la lista de alumnos preinscritos en el grado en Medicina de la Universidad de Salamanca, un documento en el que quedaba claro el gran número de estudiantes procedentes de Extremadura, pero también de Canarias y Andalucía, que copan las plazas del centro salmantino por sus altas notas.

Fuentes universitarias salmantinas han reconocido que el nivel de exigencia en la Prueba de Acceso a la Universidad no es el mismo en todas las comunidades y que, además, los estudiantes, en



El presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara. | ARCHIVO

algunos casos, llegan de otras regiones con expedientes “inflados”, lo que se traduce en situaciones paradójicas como la de Medicina, donde los alumnos de Castilla y León, mejor formados según los informes, están por debajo de sus compañeros extremeños, con deficiencias en su sistema educativo, según los mismos estudios.

La semana pasada también un

medio de Extremadura publicó las críticas de Agustín Vivas, responsable de Comunicación de la Universidad de Extremadura ante el artículo de LA GACETA. Con el fin de defender a los extremeños, esa persona cuestionando la relación del informe PISA, que hay que recordar que se realiza a alumnos de 15 años, con el nivel educativo de los preuniversitarios, sólo dos

años mayores. Además, dudar del informe PISA supone cuestionar la validez de un estudio llevado a cabo por la OCDE.

Vara perdió ayer las formas, al igual que hace una semana lo hizo el representante de la Universidad de Extremadura que tachó de “provincianismo” la denuncia realizada por este periódico. Las palabras hablan por sí solas.